

# *La délégation cubaine aux Jeux Paralympiques se verra remettre le drapeau demain*

---



La Havane, 24 août, (RHC).- Les uns arrivent, les autres sont sur le point de partir. La délégation cubaine aux Jeux Paralympiques se verra remettre le drapeau demain sur la Place de la Révolution.

Osmani Esquivel, membre de la direction nationale de l'ANCI, l'Association Nationale des Aveugles, a annoncé dans des déclarations à l'agence cubaine des nouvelles que c'est l'athlète Omara Durand, recordwoman aux 100 mètres pour mal-voyants qui portera l'étendard de Cuba à Rio.

L'ANCI a organisé hier un gala artistique à l'intention des sportifs qui défendront les couleurs de notre pays aux Jeux Paralympiques. Ce sont vingt en tout. La moitié sont des aveugles ou des mal-voyants. L'autre moitié ont des handicaps physiques ou moteurs.

Ils vont prendre part aux épreuves d'athlétisme, de natation, de judo, d'haltérophilie et de tennis de table sur fauteuil à roulettes.

Osmani Esquivel a précisé que la délégation cubaine doit partir pour Rio le 30 août et que le drapeau cubain sera hissé, le 3 septembre, au village olympique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/103611-la-delegation-cubaine-aux-jeux-paralympiques-se-verra-remettre-le-drapeau-demain>



**Radio Habana Cuba**